

# Policía lucha contra el maltrato mediante un proyecto europeo

## Generará unos estándares comunes para el continente

**El programa se enmarca dentro de la Unión Europea, que lo financia en un 80 por ciento.**

**N. Camacho**

VALENCIA-Mejorar los procesos de trabajo policial en relación con la violencia de género y formar a policías y víctimas sobre la base de las buenas prácticas. Estos son los objetivos del proyecto Hera, desarrollado por la Policía Local de Valencia y aprobado por la Comisión Europea en el marco de su Programa Daphne III, que se presentó ayer en Valencia.

Al acto acudieron el concejal de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Valencia, Miquel Dó-



Domínguez y Ripoll con todos los asistentes a la presentación del proyecto Hera ayer en la Central de la Policía Local de Valencia

### Domínguez afirma que el proyecto sirve para ayudar a las mujeres

Domínguez, el secretario autonómico de Relaciones con el Estado y con la Unión Europea, Rafael Ripoll y diversas personalidades de los cuerpos y fuerzas de seguridad de la Comunitat.

Además, el proyecto, que se implantará durante los años 2011 y 2012, se desarrollará por el grupo especial Gama de la Policía Local, que, desde 2003, cuenta con 50

agentes y asesora y protege a las víctimas de violencia de género.

En este sentido, Domínguez ensalzó el prestigio de un grupo que ayudó en 2010 a más de 4.000 mujeres y afirmó que este programa servirá para que «la mujer se involucre y participe para ayudar y dar ideas» a otras mujeres que hayan pasado por la misma situación. Asimismo, en noviembre de 2011 se celebrarán unas jornadas en Valencia donde se analizarán los estándares obtenidos por el estudio.

#### Las cifras de 2010

Durante el año 2010, el teléfono

092 de ayuda al maltrato recibió 1050 llamadas en la Comunitat. Al mismo tiempo, se dictaron 1748 ordenes de alejamiento hacia los agresores. Unas cifras que, a pesar de la implantación de programas contra la violencia hacia las mujeres, los niños y los jóvenes, no han descendido.

No obstante, la Policía intenta dar una respuesta más eficaz y preventiva por lo que, en el año pasado, realizaron funciones como acompañamientos a las víctimas, gestiones con los servicios sociales, visitas a los domicilios de las víctimas y llamadas de seguimiento.



#### BENIDORM

### Císcar critica al

ALICANTE- El vicesecretario de la Comunitat Valenciana ha dado la razón al PP y ha denunciado el montaje de Benidorm y criticado el antitransfuguismo a favor de un candidato socialista para incluir a cinco tránsf

#### PERIODISMO

### Premios para J. L. Muelas y de la Torre

VALENCIA- Los periodistas Pedro Muelas, en su categoría de Trayectoria profesional, y Luis Pérez como Periodista del Año, y Noa de la Torre, la Periodista revelación, los ganadores de la séptima edición de los Premios Periodísticos Comunitat Valenciana que otorga el sindicato CSIF junto con el Grupo de Salud y el Hospital de Manises. Formaban parte del jurado profesionales de la comunicación.

#### CAMPO

### Pérdidas de 150 millones

VALENCIA- La Unión Valenciana de Heladas registradas ha denunciado pérdidas en el sector por 150 millones de euros. afectaron principalmente a los heladeros. La organización corresponde a un concepto de mano de obra que dejará de emplear.

# Temen que se repita el caso de una mujer que ejerció de médico sin serlo